

Abg. Müller verweist auf das umfangreiche Zahlen- und Faktenmaterial, welches der Niederschrift als Anlage beigefügt werde. Er möchte das besondere Augenmerk auf den Aktionstag „Sport und Gesundheit“ in Hennef richten, zu dem sich mehr Interessenten gemeldet hatten, als Plätze zur Verfügung standen. Insgesamt sei das Interesse an Sport und Gesundheit im Kreis unverändert sehr hoch. Dies habe sich auch bei der Fortbildungsveranstaltung „Sport im Ganztage“ gezeigt.

Weiterhin hervorzuheben seien die guten Ergebnisse von Sportvereinen im Kreis beim Projekt „Sterne des Sports“, einer Initiative des deutschen Olympischen Sportbundes und der Volks- und Raiffeisenkassen.

Weitere Informationen sind der Anlage 2 der Niederschrift zu entnehmen.